
Media kit - NH Collection Torino Santo Stefano



El hotel

En la ciudad de Turín, considerada por muchos el pequeño París de Italia - entre edificios neoclásicos, grandes plazas y elegancia tradicionalmente francesa - se encuentra el hotel [NH Collection Torino Santo Stefano](#). Este complejo de 8.000 metros cuadrados, resultado de un proyecto conjunto de los estudios de arquitectura Fusari y Gabetti & Isola, es un reflejo de la edificación turinesa. Fue construido entre 2004 y 2006 en el distrito conocido como 'Quadrilatero Romano', antiguamente denominado 'Santo Stefano'. Esta zona de la ciudad de Saboya es característica por sus tiendas, sus numerosos restaurantes y su animada vida nocturna. La catedral de San Juan Bautista, donde se conserva la Sábana Santa, está justo al lado y el Museo de Egipto, considerado otro de los principales lugares de interés de la ciudad, está a corta distancia a pie. El hotel está también cerca de las estaciones de tren de Porta Susa y Porta Nuova.

Servicios e instalaciones

Lo que llama inmediatamente la atención de los huéspedes es la entrada con una gran escalera de madera que recorre el edificio por los cuatro costados. Desde el último piso se puede disfrutar del perfil urbano de Turín, así como de una vista espectacular de las antiguas ruinas romanas, y, a lo lejos, los imponentes picos de los Alpes.

Para disfrutar de una estancia de excepción, el hotel cuenta con 134 habitaciones que crean un ambiente cálido y acogedor. Cada una de ellas, desde la Superior a la Familiar, pasando por la Premium o la Suite, es única en su diseño y perfecta para cualquier tipo de viaje y necesidad. Las habitaciones de categoría Superior XL de la planta quinta disfrutan de vistas a la basílica de San Maurizio.

Gastronomía

El restaurante La Pista Bistrot ofrece una atractiva combinación de recetas exquisitas y vinos del Piamonte. Gestionado por Gerla 1927, una marca histórica de excelencia y calidad, el restaurante dispone de un menú



NH COLLECTION

TORINO • SANTO STEFANO

diseñado por el famoso chef Fabrizio Tesse, galardonado con una estrella Michelin. El menú, sencillo y creativo, destaca por la pasión por las materias primeras de la región, combinada con el deseo de buscar los auténticos sabores tradicionales. Platos como la fondant de cordero, calabaza y cebolla con vino de oporto o los fettuccine con limón confitado y queso ricotta componen una propuesta culinaria que despierta las emociones de locales y visitantes.

Los postres llevan el sello de la pastelera de Gerla 1927, Evi Polliotto. Entre ellos destaca la tarta Monviso, galardonada en la edición 2018 de 'Cake Star'. La tarta, elaborada con avellanas, es un homenaje al 'Rey de la Piedra', Monviso, una montaña piamontesa de 3.841 metros de altura.

Para degustar una extensa carta de cócteles, la terraza del hotel, situada en un coqueto patio interior, es una opción ideal durante la temporada de primavera y verano. Su oferta de vinos de bodegas locales es excelente y sus especialistas en cócteles son reconocidos en la ciudad por sus mezclas. Además, se puede reservar para organizar eventos privados especiales.

Con productos frescos preparados cada mañana, el desayuno buffet del hotel asegura empezar el día de una forma sana y equilibrada. Este incluye una amplia variedad de zumos naturales, bollería, quesos, fruta, yogur, panes y mucho más. Los huéspedes también pueden solicitar platos calientes al gusto y, los que prefieran madrugar para descubrir los encantos de la ciudad, pueden pedir un desayuno temprano en recepción.

